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Dloembre 2007 AsSISI - BASTIA-UMBRAP 
E ora parteL'associazione Mongolfiera prende di mira Brunozzi 
lo scioperoL'auto dell'assessore finisce sul blog della multa 

perché vengano rispettate 
post sul blog della Mongolfiera che farà della Mongolfiera - le zone pedonali "Casa e bottega" 
ASSISI - Si intitola "Casa e Bottega" un "Come sapete - scrivono i componenti 

dette regole". 
sicuramente discutere gli assisiati. non sono transitabili per nessun motivo Un attacco che si concludeè il titohJ 

con l'invito ad uno "sciopeL'associazione politico culturale infatti se non l'ordine pubblico o la sicurez
del "diario" aperto ro della multa" (in pratica, 

Franco Brunozzi, pubblicando una foto La zona della Chiesa, in realtà, è da dal movimento
colpisce duro l'assessore al Traffico za". 

rifiutarsi di pagare eventua
dell'auto dell'amministratore. tempo oggetto di polemiche poiché una li sanzioni per divieto di 
La vettura è "parcheggiata in piena z0 delibera del Comune vi autorizza il par sostaI· 
na pedonale, attaccata alla facciata della cheggio delle auto dei consiglieri comu Polemica L'auto' Staremo a vedere cosa ne 
Chiesa Nuova", scrive il movimento in nali durante l'esercizio di alcune funzio parcheggiata davanti penseranno i cittadini di 
una nota diffusa su internet. ni, provvedimento però malvisto dall' la Chie$a Nuova questa storia. 
Il testo poi che accompagna la foto è associazione. in zona pedonale Che comunque, è certo, fa. 
lapidario: "Valorizzazione dei monu Nella nota il movimento commenta co rà discutere e non manche
menti. L'assessore Brunozzi abbellisce sì il parcheggia dell'auto: "Riteniamo urbani (l'ufficio contravvenzioni affac rà di comportare qualche commento 
la facciata della Chiesa Nuova con la questa violazione di enorme gravità per cia proprio sulla piazza della Chiesa tra gli assisiati sul rispetto delle regole. 
sua Mercedes". ché avviene sotto gli occhi dei vigili Nuoval, perché viene commesso in ma- Ora la parola spetta però all'assessore. 

niera sistematica dall'assessore cioè da 
colui che contribuisce a definire le rego
le del traffico e che organizza gli uffici 

Ladri al lavoro per Natale anche ad Assisi e Cannara: il sindaco Ricci rassicura 

Raffica di furti durante le feste
 
Gioielli epreziosi rubati in una villa a Ospedaliamo
 

SettonaAlcentro fo, seconda laguna 

Allevatori contro Comune 
Sì del Tar agli amministratori 
BETI'ONA (a.g.} - L'ordinanza numero 46 riceve l'approvazione 
della camera di consiglio del Tar. E' stato respinto il ncorso che 
un'azienda di allevatori suinicoli di Cannara ha presentato per chiede
re l'annullamento dell'ordinanza in nome della difesa di interessi 
economici privati. RL'amministrazione comunale di BettonaRcom
menta il vicesindaco Valerio Bazzoffia Rha ottenuto"un giudizio al
quanto meritorio; il Tar dell'Umbria ha dato conferma che l'ordinano 
za numero 46 èstata emanata al fine di tutelare l'interesse collettivo e 
pubblico, opinione della quale gli amministratori di Bettona non 
hanno mai dubitato". Ma cosa è successo in pratica? Un'azienda di 
allevamento suinicolo che si trova collocata nelterritorio comune di 
Cannara ha visto respingersi, dalla camera di consiglio del Tar, la 
richiesta cautelare sospensiva in merito all'ordinanza numero 46. n 
provvedimento, emanato dal sindaco Lamberto Marcantonini il 20 
settembre 2007, dispone la riduzione dei capi del 50% per tutti gli 
allevamenti di pertinenza del depuratore comunale, il divieto di istal
lo edi convogliamento delle acque meteoriche nelle linee di adduzio
ne al depuratore, l'obbligo della consegna dei registri di carico e 
scarico degli animali e la costruzione di un nuovo invaso per lo 
stoccaggio dei reflui depurati. In questo contenzioso l'amministrazio
ne bettonese è stata difesa dal legale Matteo Fringuelli e ha ottenuto 
l'adempimento del provvedimento da parte dell'azienda cannarese. 

ASSISI -Nonostante l'atmosfera na

talizia, j ladri non vanno in ferie.
 
Sembra anzi che i giorni di festa, Intervento ciel vigili ciel fuoco
 
spesso passati in vacanza o presso
 
parenti e amici, siano una ghiotta
 
opportunità per svuotare iportagio

ie di famiglia. Gli ultimi casi segna

lati sono due tentativi di furto all'in

terno di abitazioni private del cen

tro storico; la preda più ambita
 
sembrano essere le opere d'arte di
 
collezionisti privati, furti eseguiti
 
molto probabilmente su commis

sione. Anche il resto del compren

sorio però sembra che non possa
 
stare tranquillo; a Cannara si sono
 
~~,,DOtD".IIli~~
ai danni di UD bar del centro e-' , , 
almeno una casa, vicino alla scuola 
locale. Il furto più recente in ordi
ne di tempo è però avvenuto nel 
comune di Bastia Umbra, in locali
tà Ospedalicchio; una villetta di 
privati è stata svaligiata dai malvi
venti, che hanno colpito mentre i 
proprietari erano assenti. In tutta 
tranquillità sono riusciti a fare in· 
cetta di oro e preziosi, gioielli e 
orologi, e comunque di tutti i beni 

Allestito nell'ex sede della Parte de SoprallPalio 
Un successo il primo presepe di San Michele 

apre agli autistici 
BASTIA UMBRA (a.g.} c Anche i 
diversamente abili potranno dare 
vita al palcoscenico del Palio de 
San Michele. Domani mattina, alle 
ore 11 presso la sala consiliare del 
municipio bastiolo, l'Ente Palio 
presenterà il progetto intitolatQ." 
"Rioninsieme 2008", sostenuto da 
assessorato alla cultura locale, Pro
vincia, Regione e Fondazione Cari· 
sp. l laboratori teatrali a Bastia 
Umbra nascono nel 2004, in segui
to all'esigenza dei rionali di orga
nizzare le sfilate in onore della fe
sta del' santo patrono; da allora 
l'Ente Palio ha attivato due labora
tori di recitazione e scenotecnica. 
Quest'anno l'iniziativa compie un' 
importante passo avanti, grazie al
la collaborazione di due esperti: 
Federica Moretti, educatrice preso' 
so l'Istituto Serafico di Assisi, e 
Emanuele Guazzetti, tecnico della 
riabilitazione psicosociale. Idue af
fiancheranno due giovani autistici 
fungendo da mediatori con il grup
po di lavoro durante l'intero svolgi
mento dell'esperienza laboratoria
le. "E' la prima volta in Italia che si 
tenta un esperimento del genere" 
annuncia soddisfatta Monia Giaca
nella BugiaDtelIa, l'ancora in cari
ca presideDle deIl'BDte. Palio "i la
borcdori di....... lIniiDlUiI di 
bmaàoDe P" ' ••'1Dl:be 
di aeICiIa per .......... 

della Compagnia Balestrieri
 

Iniziativa In tanti al primo presepe a grandezza naturale 

ASSISI (v. a.) - E' stato un successo il primo presepe agrandezza naturale 
realizzato dalla Compagnia Balestrieri di Assisi. Cesposizione, aperta tutti i 
giorni dalle 9 di mattina circa fino alle 21 (ma, se il pubblico continua a 
entrare, anche oltre), è presso il locale noto come Santa Chiarella, ex sede 
della Parte de Sopra, a pochi passi dall'arco di Porta Nuova, lungo Borgo 
Aretino. "C'è stato un afflusso che non ci aspettavamo - commenta France
sco Belello della Compagnia Balestrieri - turisti e persone del posto, tante 
venute a conoscenza dell'allestimento grazie al passaparola. Un successo 
tale che ci è stato anche chiesto da alcuni visitatori di lasciare l'esposizione 
in maniera permanente, ma, per ora, la data di chiusura è intorno al lO 
gennaio, come stabilito·. nsegreto del grande apprezzamento nell'allesti· 
mento, realizzato con il supporto del consorzio AssisiSì, risiede nella 
grande cura dei Particolari, un mese di lavoro per realizzare costruzioni in 
pietra elegno di grande qualità, ma anche attenzione alle figure; i manichi
ni, con i. volti ridipinti per renderli più "veri·, indossano abiti medievali 
usati dalla stessa compagnia. Molti dei costumi storici SODO stati anche 
gentilmente concessi da DaIIieIe~di un"aQUaIdo 
'IàdiM, c:be ha dIIo mcbe la _"' .. • «". da '. 

di valore all'interno dell'apparta l'abitazione da tempo; sembra in
mento. pa come è stato eseguito il fatti che, accanto all'ingresso secon
furto, i ladri si sono probabilmente dario da cui è avvenuta l'intrusio
appostati attendendo l'uscita della ne, vi fosse un segno realizzato con 
famiglia, avendo preso di mira del gesso. Piccoli atti di microcri

minalità, che però non vanno ad 
intaccare il lavoro complessivo del
le forze dell'ordine, stando alle pa
role del sindaco di Assisi Claudio 
Ricci: "Grazie alla collaborazione 
fra le4forze di sicurezza il controllo 
del territorio è aumentato e nlllDe
rosi sono stati, in questo anno, i 
fermi per droga, piccola crimina1i
tà, le azioni contro accattnnagio e 
nomadismo. Anche 'visivawt::*' 
si nota questa maggiore 1IIitiIì·, 
scrive in una nota il primo ~ 
no, che ringrazia, RcarabinieI~ poti
zia, guardia di finanza, guardia kn
stale e vigili urbani per il grande 
IaYoro svolto al fine di assicurare, 
in tutto il territorio, un adegualo 
livello di sicurezza", aggiungendo 
parole di lode anche per il gruppo 
di volontari per la sicurezza. L'aro
ministrazione ribadisce il proprio 
impegno nel supportare il ministe
ro dell'Interno "per migliorare, nel 
2008, la situazione delle caserme 
(sono in corso i lavori per quella di 
Santa Maria e, a breve, anche per 
quella di Petrignano)". 

Valentina Antonelli 

l comjKmenti delpartikJ: "Grave ilritiro delle deleghe all'assessore" 

La Margherita sta con Antonini
 
BASTIA UMBRA - Si terrà alle 
20,30 di questa sera l'ultima massi· 
ma assise di questo anno solare. 
Atteso questo secondo consiglio 
comunale dopo l'uscita di campo 
dell'ex assessore all'urbanistica 
Giorgio Antonini, cui il sindaco 
Francesco Lombardi ha ritirato le 
deleghe. Il direttivo della Marghe
rita, in seguito a dichiarazioni e 
smentite che lasciavano supporre 
spaccature interne al partito, riba· 
disce ancora quanto il gruppo poli
tico sia legato da un comune spiri
to di condivisione. "Contrariamen
te alle malignità che abbiamo seno 
tito dire" precisano i rapresentanti 
del gruppo politico "teniamo a ri
badire l'unità sull'atteggiamento 
da mantenere in seguito alla revo
ca da parte del sindaco nei con
fronti delle delega possedute da 
Giorgio Antonini, gesto ritenuto 
grave nei modi e nella sostanza, a 
proposito del quale ancora atten
diamo spiegazioni da parte del sin
daco". Niente differenza di vedute 
quindi tra il consigliere comunale 
Antonello Caleri e il vice sindaco 
Nadia Cesaretti, a proposito della 
quale il direttivo della Margherita 
precisa: "A suo tempo la Cesaretti . 
è stata segnalata al sindaco Lom
bardi per entrare in giUDta come=:.:e deI1a MIIJberiIa, a 
~ di ..... na.diI

mo la sua candidatura, sempre 
per la Margherita, alle elezioni pro
vinciali". Il direttivo insomma ri
vendica il suo ruolo nodale ericor
da il suo ruolo attivo anche nel 
Pd: "Riteniamo inopportune alcu
ne recenti dichiarazioni' di lom
bardi sul prendere posizione ede
cidere le strategie e per conto del 
Pd. Pur sottolineando l'importan
za vitale della società civile nel 

processo di formazione del Pd, ri
cordiamo che l'unico ruolo che ha 
finora avuto Lombardi èstato quel· 
lo di vivace appartenente al comi
tato costituente che, con le elezio
ni del 14 ottobre, ha esaurito il 
proprio compito. La Margherita 
non essendosi ancora sciolta, non 
può essere sostituita da chi non ha 
avuto il consenso degli elettori". 

Alberta Gattucci 

Em già statopresidente tkl club negli anniNovanla 

Nuovo direttivo per il Rotary 
Eletto il primario Rondoni 

ASSISI - Il Rotary Club di Assisi ha eletto il nuovo direttivo, in
 
carica dal primo luglio 2008.
 
Il ruolo di presidente andrà a Francesco Rondoni, primario
 
dell'ospedale di Assisi, al suo secondo mandato jè stato già a
 
capo del prestigioso sodalizio nel 1995-961; con lui vicepresiden

te è stato nominato Renato Raschi, segretario Mauro Baglioni,
 
tesoriere Francesco Giorni, prefetto responsabile del cerimonia

le Gino Costanzi, consiglieri Franco Monacchia, Paola Maurizzi,
 
Pio De Giuli, Mauro Natali.
 
In occasione della visita ufficiale del governatore del distretto
 
Rotary 2090, ~ prossimo 15 dicembre, farà il suo ingresso nel
 
club Massimo Pizziconi, presidente del Circolo Numismatico e
 
Filatelico di Assisi.
 
Con questa cooptazione l'effettivo del Club ritorna a quota 51, in
 
linea con l'estensione del territorio di riferimento.
 
Diverse le iniziati~ che attendono il club anche Del prossimo
 
IDDO. 


